

Instruments et voix en chœur

L'église catholique de l'Emm a accueilli un très nombreux public en ce premier dimanche de l'Avent pour un concert organisé par «Les Amis de l'Emm» pour la construction d'un nouvel orgue.

L'Union Chorale de Sultz-eren, sous la direction de Jacky Kieffer et le Chœur des clarinettes de Colmar, sous la direction de Jean-François Philipp, se sont réunis et ont tour à tour pris place dans le chœur de l'église.

Un programme riche et varié, des chants et des musiques religieuses et profanes ont donné une solennité particulière avec une sonorité exceptionnelle.

Le Chœur des clarinettes interpréta entre autres la sérénade de R. Cardon, Irisch suite de Borgo, Suite cabriolesque de Goddaer. Les chanteurs présentèrent Cantate Domino de Pitton, Stabat Mater de Kodaly, un Ave Maria, composé par un jeune musicien talentueux de



L'Union chorale de Sultz-eren, associée au Chœur de clarinettes de Colmar, a interprété des chants religieux et profanes. *(Photo DNA)*

Metzeral, Samuel Wernain, mais aussi des Airs populaires russes, Romanze vom Gänsebuben de R. Schumann, etc. Le public a vécu

une belle soirée avec des prestations de grande qualité.

Les chanteurs, pour finir le concert entonnèrent avec

l'assistance «Stille Nacht» dans l'attente de Noël.

Le nouvel orgue en construction résonnera dans l'église d'ici l'été 2005.